

て  
ま  
き  
う  
し  
か



学校だより

えぼし



第9号

令和4年12月9日

上田市立豊殿小学校



\*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。



豊殿小学校駐車場横のスペースに、クリスマスツリーが設置されています。これは、上小造園組合青年部いぶき会の皆さんとおぎはら植物園さんからの、豊殿小学校へのプレゼントです。11月28日から一週間かけて、夕方から夜遅くまで、いぶき会の皆さんが設営してくださいました。12月2日には点灯式を行い、UCVでもその様子が放送されました。イルミネーションは、12月28日(水)まで、毎日17時~21時に点灯します。よろしければ、近くでごらんください。



## なかよし月間(11月1日~30日)

人権尊重思想の高揚を図るため、豊殿小学校では毎年11月に「なかよし月間」を計画し、実施しています。下の写真は、全校で取り組んだ「ありがとうの木」と「縦わり清掃」の様子です。

「ありがとうの木」は、クラスの友だちにおきて、日頃の感謝の気持ちを、実際の言葉にして伝える活動です。「ありがとう」と言葉にすることで、伝えた側も伝えてもらった側も、あたたかく満たされた気持ちになってもらいたいと思い、毎年行っています。

「縦わり清掃」は、1~6年生までの縦わりのグループを編成し、清掃を行う活動です。(新型コロナウイルスが流行する前は「キッズ活動」の一環として行っていた活動です。)写真にある通り、5・6年生が低学年



のお手本となるような姿を見せてくれて、学校もいつもよりきれいになりました。

なかよし月間は終わりましたが、「自分も友だちも大切に  
する気持ち」を育てていきたいと思っています。



- ・おもしろいことをして、クラスのみんなを笑わせてくれてありがとう。
- ・いつも班をまとめてくれてありがとう。これからもよろしく。
- ・いつも優しくしてくれてありがとう。また怖い話をしようね。
- ・人が思いつかないようなことを考えられるあなたはすごい。いつもありがとう。

■6年生■ 11月1日(火)2日(水)に東京方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、劇団四季『ライオンキング』・浅草・国会議事堂見学等、貴重な体験をすることができました。



■2月 参観日(学習発表会)■

本年度最後の参観日を2月に予定しています。(詳細は、3学期にお知らせします。)2月の新型コロナウイルス感染状況はわかりませんが、できる限り実施する方向で検討しています。

6月に予定していた「学校へ行こう週間」等、実施できなかった参観日があり、子どもたちの授業の様子を見ていただく機会が少ない1年となってしまいました。学級閉鎖等がなく、感染状況が落ち着いている状況であれば、授業を参観していただけますので、ご希望の方は担任、または学校までご連絡ください。

豊殿小フェスタ「夢のランタンナイト」11月11日～13日  
保護者の皆様には、ランタン作りのご協力ありがとうございました。11日の夜は、屋外テントの支柱に飾り付けられ



たランタンの明かりと、夜空一面の花火の光に豊殿小が包まれました。PTA 役員の皆さん、計画から設営まで本当にありがとうございました。



12月9日(金)まで読書旬間でした。今回は、図書委員による本の紹介「ブックツリー」・職員からのおすすめの本紹介等に加え、読み聞かせボランティアの皆さんによる、本の読み聞かせも実施しました。本を近くに感じられる旬間になりました。

